

El Liceo Rahue inicia jornada de exploración vocacional con escuelas municipales y colegios subvencionados

EDUCACIÓN. La actividad es para mostrar la oferta formativa tanto técnico profesional, como humanista-científico.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Con la visita de delegaciones de estudiantes de octavo básico de escuelas municipales y establecimientos subvencionados, el Liceo Rahue de Osorno, dependiente del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem), inició este martes 29 de julio a su Jornada de Exploración Vocacional 2025, instancia que busca dar a conocer la oferta formativa del establecimiento tanto en el ámbito técnico profesional como humanista-científico.

La actividad -que vive su sexta edición- fue encabezada por el director del establecimiento, Luis Álvarez, y contó con la presencia del administrador municipal, Carlos Peña, en representación del alcalde, así como de autoridades locales, entre ellas la concejal María Valderas.

Los asistentes recorrieron distintos módulos instalados por los propios estudiantes, donde se exhibieron productos elaborados en las especialidades técnicas de Elaboración Industrial de Alimentos, Atención de Enfermería y Administración, además de exposiciones



EL ÁREA DE ENFERMERÍA REALIZA LA TOMA DE PRESIÓN ARTERIAL.

del área Humanista-Científica. "Esta instancia ya no es una feria, es una jornada de exploración vocacional que forma parte de un proceso pedagógico. Aquí los estudiantes no sólo muestran lo que han aprendido, sino que desarrollan habilidades esenciales para su futuro", explicó el director Luis Álvarez. También destacó que esta instancia permite orientar a los alumnos de octavo básico en la elección de su futura educación media y a los estudiantes de segundo medio del propio liceo, quienes deben optar entre continuar en el plan cien-

tífico humanista o ingresar a una de las tres carreras técnicas, impartidas bajo el sistema dual, que combina clases presenciales en aula y en empresas asociadas.

El administrador municipal Carlos Peña valoró la realización de esta jornada, señalando que "es un paso importante para fortalecer la formación de los estudiantes. El sistema dual les permite desarrollar capacidades laborales, asumir responsabilidades y adquirir madurez. Además, este liceo ha crecido notablemente en matrícula, superando los 550 estu-



EN LOS MÓDULOS HAY MANIOBRAS DE PRIMEROS AUXILIOS.



EL DIRECTOR DEL PLANTEL EN EL INICIO DE LA JORNADA VOCACIONAL.

diantes, lo que da cuenta de su consolidación como una alternativa sólida dentro de la educación pública de Osorno".

STAND Y PRODUCTOS

Entre los módulos presentados, se destacaron productos como salmón ahumado, manjar, conservas y longanizas elaborados por estudiantes de la especialidad de alimentos; maniobras de primeros auxilios y toma de presión arterial por parte del área de enfermería; exposiciones sobre el trabajo realizado en instituciones bajo convenio en el área de adminis-

tración; y una muestra de proyectos académicos elaborados por estudiantes del plan humanista-científico.

Si bien la jornada se inició con éxito este martes, las actividades se suspendieron este miércoles 30 a raíz de la decisión de la Seremi de Educación de suspender las clases en las comunas de la Región de Los Lagos por las condiciones climáticas. No obstante, las jornadas se retomarán el jueves 31 de julio, siguiendo con las visitas programadas y la participación activa de la comunidad.